

## Damals wie heute lachte die Sonne

Bestwig. (karo) An die große Feier vor 50 Jahren konnten sich Margot Köster, Helga Anderseck und Anita Bierowiec noch genau erinnern.

„Wir hatten richtig schönes Wetter“, so Anita Bierowiec. Gestern feierten die drei Frauen ihre Goldene Konfirmation in der Evangelischen Kirchengemeinde Bestwig - und wieder schien die Sonne.

„Es war ein tolles Fest“, erzählt Helga Anderseck. 29 Mädchen und Jungen wurden am 23. März 1956 in die Erwachsenengemeinde aufgenommen - ein besonderes Ereignis. „Wir hatten ganz tolle Kleider aus Taft an“, sagt die 65-jährige Anderseck. „Ja, genau. Sie waren billig, aber es musste Taft sein“, sagt Anita Bierowiec und lacht. Oft schaut sich die 64-jährige noch die Fotos von der Konfirmation an. „Dann staune ich immer, wie ich damals ausgesehen habe.“ Und noch eines wird Bierowiec nicht vergessen: „An diesem Tag durfte ich mein erstes Glas Wein trinken - auch wenn es eigentlich Bowle war.“



Helga Anderseck, Margot Köster und Anita Bierowiec (v. l.) feierten gestern mit Pfarrer Bodo Meier und der gesamten Gemeinde ihre Goldene Konfirmation. (WR-Bild: karo)